

## KLEYR GRASSO

KLEYR\_GRASSO est un cabinet indépendant d'avocats d'affaires, réputé dans les principaux domaines du droit, offrant un service intégré hautement qualifié et spécialisé à ses clients internationaux et nationaux depuis plus de 30 ans au Luxembourg. Dotées d'une culture tournée vers l'entrepreneuriat, ses équipes d'associés et d'avocats, fortement impliqués et de différentes nationalités, accompagnent les clients tout au long de leurs projets, de leur conception à leur mise en œuvre.

**Dans le cadre de notre croissance, nous recherchons un(e) avocat(e) en fiscalité ayant au moins 2 ans d'expérience pour rejoindre notre équipe TAX.**

### Profil recherché :

- > **Formation** : Master en droit avec spécialisation en fiscalité des sociétés.
- > **Expérience** : Expérience de 2 ans minimum en cabinet d'avocats ou en entreprise sur des problématiques fiscales
- > **Langues** : Parfaite maîtrise du français et de l'anglais (toute autre langue est un atout).
- > **Inscription au barreau** : Liste I ou II du barreau de Luxembourg.

### Ce que nous offrons

- > L'opportunité de rejoindre un cabinet parmi les leaders du marché au Luxembourg.
- > Un environnement stimulant, collaboratif et multiculturel.
- > Des perspectives d'évolution et un accompagnement pour développer vos compétences.

### Candidature

Prêt(e) à rejoindre une équipe d'excellence et à contribuer à des projets d'envergure ?

Envoyez-nous votre CV et une lettre de motivation à l'attention de Me **Lionel BONIFAZZI** par email à l'adresse [lionel.bonifazzi@kleyrgrasso.com](mailto:lionel.bonifazzi@kleyrgrasso.com).

Nous serons ravis de vous rencontrer et de discuter de votre avenir au sein de notre cabinet.

Toute candidature sera traitée avec la plus grande discrétion.

KLEYR\_GRASSO has been an independent full-service business and litigation law firm serving international and domestic clients for 30 years in Luxembourg with the highest professional standards and entrepreneurial culture. Our teams of strongly committed partners and lawyers of different nationalities support local and international players throughout their projects from inception to implementation.

**As part of our growth, we are looking for a Tax Lawyer with at least 2 years of experience to join our TAX team.**

## Your profile:

- > **Education:** Master's degree in law with a specialization in corporate taxation.
- > **Experience:** Minimum of 2 years of experience in a law firm or corporate tax advisory role.
- > **Languages:** Fluency in French and English (any additional language is an asset).
- > **Bar Admission:** Admitted to the Luxembourg Bar, on List I or II.

## What we offer

- > The opportunity to join one of the leading law firms in the Luxembourg market.
- > A stimulating, collaborative, and multicultural work environment.
- > Career growth prospects and support to develop your skills.

## Application

Ready to join a team of excellence and contribute to high-profile projects?

Please send us your CV and cover letter, addressed to Me Lionel BONIFAZZI, by email at [lionel.bonifazzi@kleyrgrasso.com](mailto:lionel.bonifazzi@kleyrgrasso.com).

We look forward to meeting you and discussing your future within our firm.

All applications will be treated with the utmost confidentiality.